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Мастер-класс по экологии для студентов Запорожской инженерной академии провела начальник управления охраны окружающей 

среды ПАО "Запорожсталь" Инна Холина. Она рассказала о необходимости соблюдения природоохранного законодательства 

предприятиями, подтвердив примерами комбината. 

 
 

 

- Основные проекты — это инвестиции комбината "Запорожсталь" в природоохранные объекты: строительство газоочистных установок на 
агломашинах, аспирационных установок на доменных печах, - говорит Инна Холина. - А еще - выполнение мероприятий по переводу цеха 

холодной прокатки № 1 на соляно-кислотное травление — с одной стороны, это инвестиции в обновление производства, а с другой - 

выполнение природоохранных обязательств предприятия перед городом. 

 
 

 
Представители "Запорожстали" постоянно проводят такие встречи со студентами ЗГИА. 

 

- У нас давно сложились и активно развиваются связи с предприятиями нашего города и особенно — с комбинатом"Запорожсталь", - 
отметил ректор ЗГИА Виктор Банах. - На данный момент это единственное предприятие, которое поддерживает такое активное 

сотрудничество, когда мы можем в учебном процессе использовать новые технологии, методики. И подстраивать свою систему обучения, в 

рамках допустимого, к потребностям комбината. Считаю, что это одна из наиболее полезных форм нашего сотрудничества. 

http://iz.com.ua/zaporoje/
http://iz.com.ua/user/%CE%EB%E5%E9%ED%E8%EA+%D1%E2%E5%F2%EB%E0%ED%E0/


 
 

 
 



 
 

 
 

 

В продолжение мастер-класса по экологии 25 марта у нас состоится "круглый стол". Дело в том, что сейчас мы проводим пилотную 
программу по внедрению инновационного проекта, связанного с экологической ориентацией нашего экономического образования. 

Мероприятия по улучшению экологии надо правильно оценивать, делать технико-экономическое обоснование. А люди с экономически-

экологическим образованием смогут это сделать наиболее эффективно.  



 
 

 
 

 

И на "круглый стол", и на мастер-класс по экологии приходят студенты факультета экономики и управления, а также студенты 
специальностей "безопасность жизнедеятельности", "охрана труда", "экология". Но вход открыт для всех интересующихся вопросами 

экологии студентов. 

 

Мнение студентки 

Евгения Юрченко, первокурсница ЗГИА: 



 
 
 

- Первый раз побывала на таком мастер-классе. Думаю, в моей будущей работе это будет полезно. Я учусь по 

специальности "металлургия" и хочу работать на "Запорожстали". У меня там дяди работают, и я хочу продолжить династию. 
Мне мастер-класс по экологии интересен. С удовольствием пойду на подобный в будущем! 

 

Фото автора 

 


